

Quran Juz 1 Sampai 30

Ketika Al-Qur`an Tak Lagi Diagungkan
 MEMBANGUN ADAB BERSAMA AL QUR'AN
 Aku dan Al-Qur'an
 Kloning Terapeutik dan Penggunaan Sel Punca dalam Terapi
 Api Sejarah 1
 Pemuda dalam Genggaman Al-Quran
 MEMIMPIN DENGAN HATI, SINERGI, DAN RELIGI
 Bimbingan Belajar, Antara Metode Belajar Di Kelas Sampai Online
 Suara hidayatullah
 Majalah Madrasatul Qur'an Times Edisi 1:
 Grow faster with Quran
 Tafsir Ar-Rahmah
 FIQH MUAMALAH KONTEMPORER
 PEDOMAN TATACARA MENGURUS JENAZAH
 FIQH MUAMALAH
 Implementasi Manajemen Kurikulum Tahfidz Al-Qur'an dan Kompetensi Hafalan Al-Qur'an
 Musabaqoh Tilawatil Qur'an Mahasiswa
 Keterampilan Menulis Bahasa Arab untuk Kelas IX Madrasah Tsanawiyah
 Makmum Masbuq
 Prosiding Seminar Nasional PGMI dan PIAUD UIN Syekh Ali Hasan Ahmad Addary Padangsidempuan: Implementasi Kurikulum Merdeka Berbasis Kearifan Lokal di MI/SD dan PIAUD
 Menjadi Hafizh Mandiri
 Al-Qur'an dan Aku
 Kun Bil Qur`ani Najman
 SAH
 Risalah
 Misteri Angka Di Balik Al Quran
 Rahasia Nikmatnya Menghafal Al-Quran
 Tempo
 Vampir: The Kiss of Blood 1
 Menjadi Bijak dan Bijaksana 3
 Semua Ada Waktunya
 9 Cara Praktis Menghafal Al-Qur`an
 Peran Guru dalam Membentuk Karakter Siswa (Antologi Esai Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar)
 Majalah AULA ed Juli 2022 - Lembaga Dakwah Kekuatan Diniyah NU
 Change your mindset, life and nation
 Menyinari Kehidupan dengan Cahaya Al-Quran
 Fun Diary Olin
 PROOF OF LOVE FOR THE QUR'AN BUKTI CINTA TERHADAP AL-QURAN
 Jurnal Iman dan Spiritualitas Volume 1 Nomor 2 Tahun 2021
 BUNGA RAMPAL Catatan dan Kenangan H A M K A : (Pemikiran Pemikiran, Sejarah, Budaya, Kisah Perjalanan)

Quran Juz 1 Sampai 30

Downloaded from
intra.itu.edu.my/guest

JULISSA SHAMAR

Ketika Al-Qur`an Tak Lagi Diagungkan

Noura Books

Dewasa ini, umat muslim semakin maju. Orang-orang berlomba dalam beramal dan berbuat baik. Namun, di saat yang bersamaan, keburukan dan kebatilan juga ikut bersaing. Orang-orang terdidik tak mampu lagi membedakan mana yang baik dan mana yang buruk. Kelemahan itu pun menyusup ke dalam dunia menghafal Al-Qur`an. Kita memang makin giat menghafal Al-Qur`an, tetapi juga makin jauh dari inti pesan Tuhan. Kita memang makin semangat menghargai para penghafal Al-Qur`an, tetapi juga makin tak mengerti apa arti Al-Qur`an yang

sesungguhnya. Goresan tulisan dalam buku Kun Bil Qurani Najman mengumpulkan hal-hal fundamental dalam dunia menghafal Al-Qur`an yang sering kali kita khilafi. Dilanjutkan dengan menghamparkan penyebab gagalnya sebagian besar kita dalam menghafal Al-Qur`an atau yang melancarkannya. Juga materi-materi yang semoga bisa jadi opsi jalan keluar, beserta solusi-solusinya. Ditutup dengan kisah-kisah nyata para bintang Al-Qur`an yang sesungguhnya. Selamat membaca. Mari sehidup dan semati bersama Al-Qur`an.
MEMBANGUN ADAB BERSAMA AL QUR'AN
 CV Pena Persada
 PERTARUHAN RITUAL DAN KEMABRURAN
 HAJI Calon jamaah dari Indonesia dan beragama negara di dunia harus rela menunggu hingga dua tahun untuk bisa

menunaikan ibadah haji. Penyebaran virus Corona menjadi penyebab utama, sehingga ikhtiar untuk menyempurnakan rukun Islam tertunda. Dan dapat dibayangkan, bagaimana kian panjangnya daftar tunggu untuk bisa menunaikan ibadah haji tersebut. Iftitah : Satu Abad NU dan Kebangkitan Baru Aktualita : Sapi PMK Tak Sah Jadi Hewan Kurban Sembilan : 9 Pelantun Shalawat dan Nasyid dari Generasi Muda Fiqih Nisa : Menolak Dijodohkan Orang Tua
Aku dan Al-Qur'an Maghza Pustaka
 Kesimpulan utama penelitian ini membuktikan bahwa implementasi kloning terapeutik dipandang efektif sebagai solusi terapi pada penyakit degeneratif dan genetik yang bersifat ireversibel (persisten) serta dapat mewujudkan kemaslahatan (al-maslahah) yang cukup

besar. ini menghasilkan kaidah iqrar al-hukm fi shay'in yata'allaq fi dar' al-mafasid (ketetapan hukum dalam kasus tertentu dapat berlaku untuk menghindarkan dari berbagai penderitaan). Dalam hukum Islam, kloning terapeutik ini masuk dalam tingkatan daruriyat dan dipandang sebagai salah satu bentuk dari hifz al-nafs dan hifz al-nasl serta memiliki manfaat yang besar. Karya ini membantah pendapat Schroten (2006), Maxime Tardu (2006), Robert H. Foote (2006), Cardinal Winning (2004), Jose B. Jibelli (2002), Abdul Aziz Sachedina (2009), dan Umar Sulayman al-Ashqar (2006). Argumentasi pendapat ini mengklaim bahwa praktik kloning telah mengambil peran Tuhan sebagai pencipta dan dalam prosesnya terdapat sel yang dimatikan. Hal ini diklaim sebagai kurangnya penghormatan terhadap sel sebagai makhluk hidup. Sebaliknya, karya ini mendukung pendapat Andrea Bonnicksen (2009), John Robertson (2009), Michael Tooley (2008), Graeme Finlay (2004), Yusuf al-Qaradawi (2006), Wahbah al-Zuhayli (2002), dan M. Quraish Shihab (2003) yang mengemukakan bahwa kloning terapeutik merupakan temuan ilmiah yang mengindikasikan kemajuan teknologi canggih dan diklaim dapat mengatasi berbagai penyakit yang ireversibel.

Kloning Terapeutik dan Penggunaan Sel Punca dalam Terapi Penerbit A-Empat

Sering kali menghafal al-Quran menjadi kegiatan yang ditakuti oleh sebagian orang karena dianggap terlalu berat. Padahal, menghafal al-Quran jika dilakukan dengan teknik dan trik yang benar akan membuahkan hasil maksimal. Setiap orang memiliki potensi untuk menjadi hafizh, karena Allah telah jelaskan bahwa al-Quran telah dimudahkan untuk diingat dan dipelajari. Selain itu perlu dipahami bahwa menghafal al-Quran bukan hanya menghafal tapi juga menjaga hafalan agar terpelihara dan terjaga. Buku ini memaparkan langkah, metode dan cara praktis untuk menjadi hafizh. Penulis yakin setiap insan punya kemampuan menjadi hafizh, baik dari kalangan anak-anak, remaja, dewasa, ataupun orangtua. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman pribadi penulis disertai beberapa teori untuk menjadi hafizh. Semoga buku ini menjadi pembuka jalan untuk menjadi keluarga Allah, orang-orang pilihan-Nya ahlullahi wa Khashshatuhu. Amin.

Api Sejarah 1 Penerbit Adab

API SEJARAH 1 dan 2, menuturkan kembali juang jihad melancarkan perlawanan bersenjata terhadap penjajah Barat Kerajaan Katolik Portugis dan Kerajaan

Protestan Belanda. Dan kerja keras para Ulama Warosatul Ambiya bersama Santri membangun kesatuan dan persatuan membela negara RI Proklamasi 17 Agustus 1945. Ulama dan Santri bersama pemerintah dan TNI menumpas Kudeta PKI. Membubarkan RIS dan menegakkan NKRI 17 Agustus 1950. Dengan melalui Partai Politik Islam Indonesia Masjumi, mengesahkan Lambang Negara Garuda Pantjasila (1950) dan menyelenggarakan Pemilu DPR dan Konstituante (1955). Ulama dan Santri tidak pernah absen dalam perjalanan Sejarah Bangsa dan Negara, hingga hari ini *Pemuda dalam Genggaman Al-Quran* CV Jejak (Jejak Publisher)

Era revolusi industri 4.0 menjadikan Bangsa maupun Negara harus berbenah dari beberapa aspek untuk tetap secara kompetitif bersaing dengan Negara - Negara maju yang bahkan sudah mengaplikasikan revolusi industri 5.0. Era Revolusi Industri 4.0 merupakan era yang telah menciptakan berbagai inovasi di bidang teknologi dan informasi, baik teknologi industri, maupun teknologi yang digunakan setiap hari untuk membuat kehidupan masyarakat lebih mudah. Konsep revolusi industri 4.0 kurang lebih sama dengan konsep society 5.0; Kedua konsep ini menitikberatkan pada penerapan teknologi yang sangat canggih, tetapi pada konsep society 5.0 lebih terfokus pada unsur manusianya. Manusia diposisikan sebagai pemegang peran utama agar teknologi yang canggih tersebut memiliki kegunaan di segala bidang kehidupan. Jadi, manusia memiliki peran sentral dalam semua aspek karena manusia itu sendiri yang terus menerus membuat berbagai macam perubahan ke arah yang lebih maju atau yang menciptakan artificial intelligence. 1

MEMIMPIN DENGAN HATI, SINERGI, DAN RELIGI Feliz Books

Buku ini diawali dengan cahaya pertama, yaitu Menggali Al-Qur'an Lebih Dalam. Anda akan diajak untuk menyelami tentang pemaknaan hakikat Al-Qur'an, keutamaannya serta posisi manusia di dalam Al-Qur'an. Cahaya kedua, yaitu Al-Qur'an Imam Setiap Muslim yang mengeksplorasi kisah dan renungan betapa mulianya seorang yang memperjuangkan Al-Qur'an. Cahaya ketiga, yaitu Ketika Al-Qur'an Tak Lagi Diagungkan yang merupakan inti dari buku ini, Anda akan diajak untuk mendalami lebih jauh rahasia kitab suci dan memupuk kecintaan mendalam terhadap Al-Qur'an. Cahaya keempat, yaitu Syafaat Al-Qur'an, Anda akan dibawa pada terbukanya hati nurani dalam menyelami tujuan hidup secara hakiki.

Ditutup dengan cahaya kelima, yaitu Segera Hidupkan Cahayamu yang menjadi penekanan kembali agar berhati-hati jangan sampai lalai terhadap Al-Qur'an serta memotivasi umat muslim untuk terus mempelajari Al-Qur'an sepanjang masa. Buku ini tidak hanya menjadi motivasi agar benar-benar menjadikan Al-Qur'an sebagai rujukan hidup kita sebagai seorang muslim sejati, namun juga memberi nasihat sederhana, renungan, teladan, inspirasi serta motivasi yang menggugah dan mencerdaskan demi tercapainya cita-cita mulia dalam hidup yaitu memperoleh kebahagiaan di dunia dan akhirat. Semoga tergugah!!!

Bimbingan Belajar, Antara Metode Belajar Di Kelas Sampai Online

Airlangga University Press

Buku ini merupakan hasil kerja pengabdian dari Mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir yang bercerita tentang Bukti Cinta terhadap Al-Quran. Dimana bentuk-bentuk dari bukti cinta terhadap Al-Quran itu bisa berupa metode pengembangan dan pembelajaran melalui tradisi yang berkaitan dengan Al-quran atau teori seorang pemikir Al-Qur'an. Dari Buku Bunga Rampai ini kita dapat mengambil beberapa ide kreatif dari pembelajaran Al-qur'an.

Suara hidayatullah Surya Dinasti

Fiqh secara global terpetakan menjadi dua macam yaitu pertama fiqh Ibadah yang lebih menekankan pada aspek kesalehan individual, kedua fiqh muamalah yang lebih menekankan pada aspek kesalehan sosial. Pada macam pertama, fiqh mengantarkan manusia untuk dapat berhubungan baik dengan Allah SWT. Sedangkan pada macam yang kedua mengantarkan manusia untuk menjalin hubungan baik kepada sesamanya seperti, jual beli, riba, garar, maisir, jual beli salam dan istishna', ijarah, qardh, hawalah, rahn, mudharabah, wadi'ah dan sebagainya. Disamping itu juga fiqh muamalah sebagai sebuah disiplin ilmu akan terus berkembang mengikuti perkembangan manusia dan umat islam itu sendiri yang disebut fiqh muamalah kontemporer. Oleh karena itu diharapkan buku ini bisa menjadi salah satu referensi dalam kajian fiqh muamalah kontemporer.

Majalah Madrasatul Qur'an Times

Edisi 1: CV Jejak (Jejak Publisher)

Siapa pun Anda, Anda adalah penghafal Al-Quran Siang itu, Juni 2002, hari pertama ia menghafal Al-Quran. Ia sangat gelisah karena tak bisa-bisa menghafal Surah Al-Naba. Namun, pada hari-hari berikutnya kemudahan Al-Quran seakan terus menyambutnya. Hingga pagi itu, hari ke-56, ia khatamkan seluruh hafalan Al-

Quran. Rasa syukur meliputi dirinya. Ia saksikan matahari Dhuha, pepohonan dan dedaunan seakan mengalungkan bunga kepada dirinya. Ialah Deden M.

Makhyaruddin. Dalam buku ini, ia menjelaskan bagaimana menghafal Al-Quran menjadi berkualitas dan berkarakter, bukan sekadar mudah, tetapi menjadi kenikmatan tersendiri saat melakukannya. Menghafal tak mesti terburu-buru, karena Al-Quran adalah hidangan terlezat untuk dinikmati sepanjang hayat. Dan, berapa pun ayat dan surah yang Anda hafal, hafalan ini perlu dijaga, dinikmati, dan lebih baik ditambah. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Ibadah, Kitab Suci, Al-Quran, Islam, Indonesia]

Grow faster with Quran Guepedia

Di antara masalah penting yang terkait dengan hubungan manusia dengan manusia lainnya adalah Pelaksanaan fardhu kifayah atas jenazah mulai dari memandikan, mengapani, menshalatkan dan menguburkannya serta hal-hal yang berhubungan dengannya. Islam menaruh perhatian yang sangat serius dalam masalah ini, sehingga hal tersebut termasuk salah satu kewajiban yang harus dipenuhi oleh umat muslim. Pelaksanaan fardhu kifayah atas jenazah ini merupakan hak si jenazah dan kewajiban bagi umat muslim untuk melakukannya dengan pelaksanaan yang terbaik. Namun kenyataannya masih banyak ditemukan dalam kehidupan sehari-hari umat muslim yang belum mengetahui bagaimana tatacara mengurus jenazah tersebut. Saya berharap semoga buku ini dapat menjadi salah satu pedoman dalam pelaksanaan mengurus jenazah

Tafsir Ar-Rahmah PROGRAM STUDI PGMI & PROGRAM STUDI PIAUD UIN SYEKH ALI HASAN AHMAD ADDARY PADANGSIDIMPUAN

Pendidikan gratis bagi kaum miskin rupanya sudah menjadi mimpi lama Sony Sugema, bos Lembaga Bimbingan Belajar Sony Sugema College (LBB SSC).

PENDIDIKAN gratis bagi kaum miskin rupanya sudah menjadi mimpi lama Sony Sugema, bos Lembaga Bimbingan Belajar Sony Sugema College (LBB SSC).

FIQIH MUAMALAH KONTEMPORER

Penerbit P4I

Semua Ada Waktunya PENULIS:

@mengabadibersama Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-283-432-3 Terbit : Juli 2019 www.guepedia.com Sinopsis: Seseorang yang menyikapi proses ketidaknyamanan dengan bijak, penuh penerimaan dan keikhlasan, tentunya akan membuat diri orang tersebut menjadi jiwa baru lagi yang utuh dari sebelumnya. Jiwa tersebut menyembuhkan luka dari keterpurukan

menuju kembali pada-Nya. Ketika jiwa tersebut melalui perjalanan yang berawal dari hati dengan dibarengi niat dan tekad yang bulat serta keyakinan yang penuh dan kekuatan yang dahsyat. Maka jiwa tersebut telah menjelma menjadi jiwa yang merdeka. Jiwa yang merdeka ialah senantiasa selalu terkoneksi kepada Allah. Untuk terkoneksi kepada Allah, maka Alquran sebagai pedoman bagi hidupnya. Selain itu agar tetap terkoneksi dengan Allah, maka perlu mengubah kebiasaan yang buruk menjadi kebiasaan lebih baik, memang tidak semudah membalikkan telapak tangan maka dari itu yang kita perlukan adalah practice and behavior dalam hal kecil sekalipun. Begitu banyak tantangan, cobaan, dan terpaan masalah yang datang, maka perlu kiranya sebuah penawar agar kehidupan tetap berjalan seimbang. Dan untuk menuju kepada jawaban besar kehidupan kita perlu bekal dalam meraihnya. Akhirnya perjalanan hidup kita merupakan langkah menuju satu jawaban pasti. Apa itu? ialah Surga Allah. Surga lah yang menjadi jawaban dari terpaan ujian hidup, dari penantian yang panjang selama di dunia yang senantiasa kita lantunkan dalam doa-doa kita, rabbanaa atinaa fidunya hasanah wafil aakhirati hasanah wakinaa azabannar. Semoga kita sampai pada surga-Nya. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

PEDOMAN TATACARA MENGURUS

JENAZAH Rasibook

Kehidupan adalah cermin, yang mengajari dan menuntun kita menuju mata air kearifan dan kebahagiaan. Kehidupan yang mengajarkan kita tentang arti sebuah pilihan hidup dan konsekuensinya. Kehidupan yang menuntun kita untuk merenungi hikmah dari setiap peristiwa dan belajar menjadi pribadi yang lebih baik. Buku ini memuat beragam kisah dan nasihat yang sarat hikmah. Buku ini membuat kita kembali menyadari betapa besar kasih sayang Allah terhadap hamba-Nya, betapa hebat cinta dan pengorbanan orang tua terhadap anaknya. Buku ini membuat kita memahami arti ukhuwah dan solidaritas, arti dari kepedulian dan sikap tolong menolong. [Gema Insani] FIQIH MUAMALAH CV Pena Persada Buku "Aku dan Al-Qur'an" bercerita tentang perjuangan teman-teman Nuril Ilmi kelas 5C kelas tahfiz. Menghafal dan memahami isi Al-Qur'an tidaklah mudah. Walau sulit mereka bisa menghafal. Berbagai deadline dan tantangan yang dihadapi. Mereka mampu menyelesaikan target dari sekolah. Sungguh ini sebuah kenikmatan yang luar

biasa tiada duanya. Melalui buku ini pembaca akan menemukan berbagai ilmu yang ditulis dari berbagai sudut pandang penulis. Walau mereka dari latar belakang berbeda sulit menghafal Al-Qur'an tidak menjadi hambatan. Mereka ada yang berbagi ilmu tentang tips menghafal, tetap menghafal Al-Qur'an walau sulit, memanfaatkan waktu untuk menghafal. Semua orang punya kesempatan untuk menghafal Al-Qur'an. Untuk kamu yang bingung gimana caranya bisa menghafal Al-Qur'an. Buku ini akan memberikan cara menghafal.

Implementasi Manajemen Kurikulum Tahfidz Al-Qur'an dan Kompetensi Hafalan Al-Qur'an WahyuQolbu

Pendidikan merupakan salah satu sektor penting dalam membangun sumber daya manusia yang berkualitas di Indonesia. Tujuan utama pendidikan adalah untuk menciptakan generasi muda yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai untuk menghadapi tantangan masa depan. Untuk mencapai tujuan tersebut, pendidikan harus mampu memberikan pembelajaran yang efektif dan bermanfaat bagi siswa.

Musabaqoh Tilawatil Qur'an Mahasiswa Majalah AULA

Bagaimana kekuatan pikiran bisa merubah diri kita, orang lain, lingkungan dan sebuah negara, hanya karena sebuah ide saja bisa merubah suatu tatanan negara. Itulah luar biasanya akal yang diptakan Tuhan dan yang membedakannya dengan makhluk lainnya, manusia diberi akal, fitrah, hati sebagai modal utama untuk bertemu pada kecerdasan tertinggi dan bertemu dengan Tuhan. Subhanallah.. Bagaimana. akal dan pikiran bisa membuat sistem bisnis, sistem pemerintahan, sistem pendidikan, dan sistem-sistem lainnya. Maka tidak berlebihan jika akal pikiran, ide, cara pandang, sistem, konsep bisa merubah diri kita, bisa bahagia, bisa sengsara, bisa kaya, bisa miskin, bisa sehat, dan juga bisa sakit. Tentunya bukan hanya pikiran saja tapi juga harus dilakukan dengan pergerakan yang nyata, bagaimana kekuatan sugesti mempengaruhi hidup kita dan perasaan kita, bagaimana hypnoterapis mempengaruhi perilaku orang lain, bagaimana falsafah dan cara pandang hidup orang lain mempengaruhi cara dia hidup dan berinteraksi dengan orang lain.

Keterampilan Menulis Bahasa Arab untuk Kelas IX Madrasah Tsanawiyah PT Salim Media Indonesia

Judul : Implementasi Manajemen Kurikulum Tahfidz Al-Qur'an dan Kompetensi Hafalan Al-Qur'an Penulis : Ust. Jumadi, Lc., M.Pd. Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 151

Halaman Cover : Soft Cover No. ISBN : 978-623-162-352-2 SINOPSIS Pendidikan mengambil peran penting dalam mencerdaskan kehidupan berbangsa saat ini. Akan tetapi berbagai upaya yang telah pemerintah lakukan untuk meningkatkan kualitas pendidikan belum menunjukkan hasil yang memuaskan. Kondisi rendahnya kualitas pendidikan ini disebabkan oleh berbagai faktor.

Kurikulum adalah jantung dari pendidikan. Keberhasilan pendidikan sedikit banyak terletak pada keberhasilan kurikulum.

Makmum Masbuq DAR! Mizan

Antologi Esai ini disusun oleh mahasiswa praktikan berdasarkan hasil kegiatan PLP I atas bimbingan dosen pembimbing lapangan. Kegiatan PLP I ini dirancang dalam dua capaian, yaitu (1) membangun jati diri pendidik dengan mengenal kultur sekolah, struktur organisasi sekolah dan tata kelola sekolah, peraturan dan tata

tertib sekolah, dan kegiatan-kegiatan di sekolah. (2) Membangun jati diri pendidik dengan mengetahui praktik proses pembelajaran dan karakteristik siswa. Berdasarkan kegiatan tersebutlah mahasiswa praktikan menyusun esai sebagai respon dan kemampuan memberikan pendapat terhadap dunia pendidikan. Antologi ini diharapkan dapat menjadi motivasi mahasiswa untuk meningkatkan kompetensi diri dalam berlatih melatih menulis karya tulis ilmiah sebagai calon seorang pendidik.

Prosiding Seminar Nasional PGMI dan PIAUD UIN Syekh Ali Hasan Ahmad Addary Padangsidempuan: Implementasi Kurikulum Merdeka Berbasis Kearifan Lokal di MI/SD dan PIAUD Penerbit Pustaka Rumah C1nta

Cahaya Al-Quran, begitulah tema besar yang ditulis dalam kaver buku sederhana ini. Meskipun secara kewahyuan teks

ayatnya tidak lagi bertambah, mesti diakui bahwa sinyal nilai-nilai universal Al-Quran melalui konteks akan terus ditemukan di mana pun dan dinikmati oleh siapa pun, baik yang mengimaninya dan tidak mengimaninya, layaknya matahari yang tidak pernah berhenti memberikan cahayanya di belahan bumi mana pun. Buku ini mengajak pembaca untuk menyelami nilai-nilai terpendam yang ada di dalam Al-Quran dan memberikan wawasan lebih luas bagi Anda yang ingin merealisasikan cita-cita hidup berlandaskan nilai-nilai universal Al-Quran. Ditulis dengan bahasa yang lugas dan mudah dipahami, buku ini merupakan tema yang sangat dibutuhkan untuk menjawab isu-isu multidimensional kehidupan. Di bab terakhir penulis juga menyisipkan pemikiran-pemikiran dan tafsir pancasila dari Buya Hamka. Selamat membaca!

Best Sellers - Books :

- [The Covenant Of Water \(oprah's Book Club\) By Abraham Verghese](#)
- [American Prometheus: The Triumph And Tragedy Of J. Robert Oppenheimer By Kai Bird](#)
- [My First Library : Boxset Of 10 Board Books For Kids By Wonder House Books](#)
- [The Nightingale: A Novel](#)
- [Why A Daughter Needs A Dad: Celebrate Your Father Daughter Bond This Father's Day With This Special Picture Book! \(always In My Heart\) By Gregory E. Lang](#)
- [Hello Beautiful \(oprah's Book Club\): A Novel By Ann Napolitano](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\) By Napoleon Hill](#)
- [It Ends With Us: A Novel \(1\) By Colleen Hoover](#)
- [The Mountain Is You: Transforming Self-sabotage Into Self-mastery](#)
- [Meditations: A New Translation By Marcus Aurelius](#)